

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian ini secara keseluruhan dapat disimpulkan bahwa industri rumah tangga KACANG GOYANG, maka dengan ini peneliti merumuskan suatu kesimpulan sebagai berikut:

1. Kemajuan sebuah industri di pedesaan sangat ditunjang oleh beberapa hal di antaranya interaksi yang baik, Gotong royong sesama Karyawan, Serta Saling Percaya dan kondisi kerja yang baik yang membuat Karyawan nyaman untuk bekerja. Hal-hal tersebut berpotensi untuk meningkatkan dan meluaskan industri rumah tangga tersebut. Kondisi ini akan dapat membuat hubungan karyawan dan industri akan semakin baik. Oleh karena itu, penting untuk memperhatikan beberapa hal tersebut untuk kepentingan industri dan karyawan.
2. Tingkat hubungan antara industri dan pekerja serta masyarakat di sekitar pabrik telah terbina sejak awal ketika industri tersebut dibangun. Sampai sekarang ini kondisi dan keadaan industri di Kelurahan Motoboi kecil sangat baik dengan dibuktikan tidak pernah terjadi konflik baik antar pekerja, industri serta dengan masyarakat. Sehingga sampai sekarang ini industri kacang goyang tersebut telah berkembang dan mempekerjakan kurang lebih 14 orang terdiri dari masyarakat sekitar dan keluarga dari pemilik industri tersebut.
3. Bekerja sebagai ibu rumah tangga sekaligus sebagai karyawan di Industri Kacang Goyang, telah merubah kehidupan ekonomi Karyawan . Hal ini terlihat pada makin membaiknya kehidupan ekonomi keluarga seperti, mereka sudah dapat membeli kendaraan bermotor untuk mereka sendiri dan anak-anak mereka yang masih sekolah, anak-anak mereka dapat menyelesaikan pendidikan mereka walaupun hanya sampai pada tingkat SLTA, dan bahkan kondisi rumah mereka sudah semakin baik.

## 5.2 SARAN

1. Industri yang ada di Kelurahan Motoboi Kecil adalah salah satu usaha yang perlu untuk lebih diperhatikan. Industri Kacang goyang tersebut dapat meningkat lebih dari kondisi yang ada sekarang ini. Hal tersebut dapat dilakukan melalui kerja sama yang baik antar elemen serta instansi terkait ke depannya.
2. Peran pemerintah baik dari Kelurahan sampai ke tingkat provinsi harusnya dapat lebih diintensifkan karena mengingat beberapa masyarakat menggantungkan hidupnya di industri tersebut.
3. Industri dalam perkembangan harusnya dapat melakukan kegiatan yang bersifat pemberdayaan masyarakat terutama masyarakat dikelurahan tersebut. Masyarakat tersebut terutama masih minim kemampuan serta pengetahuan, oleh karena itu industri dapat melakukannya untuk membuat masyarakat cerdas.

## DAFTAR PUSTAKA

### Buku :

Cartwright dan Cartwright dalam Suharsaputra. 2012. *Metode Penelitian "Kuantitatif, Kualitatif dan Tindakan*. Bandung : Refika Aditama.

Cartwright dan Cartwright dalam Suharsaputra. Op. Cit.

Dedi irawan. 2014. Strategi pengembangan usaha kacang goyang pada industry rumah tangga primajaya di kota palu.

### Skripsi :

Cristofel D Nababan. 2009. *Analisis faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan petani jagung di Kecamatan Tiga Biananga Kabupaten Karo*, Fakultas Ekonomi. Universitas Sumatra Utara. Medan

Krisitina Sembirang. 2009. *Kondisi Kehidupan Sosial Ekonomi Buruh Harian Apes (Aron) Di Kelurahan Padang Mas Kecamatan Kabanjahe Kabupaten Karo* . Tesis Pada Gelar Sarjana Sosial. Universitas Sumatera Utara. Medan

Raffles. 2012. *Kegiatan pertambangan emas rakyat dan implikasinya terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat di kenagarian mundam sakti Kecamatan IV Nagari, Kabupaten Sijunjung*. Tesis pada program pasca sarjana. Universitas Andalas

Sanggam Ernist B. Siahaan. 2008. *Analisis aktivitas ekonomi rumah tangga pekerja Industri kecil sepatu di kecamatan tamansari Kabupaten bogor*. Jurusan studi ekonomi pertanian dan sumberdaya institut pertanian bogor.

Sri Rahayu Rahman Nasir. 2014. *Perubahan Sosial Masyarakat Lokal Akibat Perkembangan Pariwisata Dusun Wakka Kab.Pinrang*. Jurusan Sosiologi. Universitas Hassanuddin Makassar

### Jurnal:

Budhiati. 2011 *Hubungan antara kondisi sosial ekonomi, tingkat pendidikan dan pengetahuan tentang pengelolaan lingkungan dengan perilaku hidup sehat di Kota Surakarta*, Jurnal Ekosains Volume 3.

Rini Sulistiawati. 2012 *Pengaruh upah minimum terhadap penyerapan tenaga kerja dan kesejahteraan masyarakat di provinsi indonesia*. Jurnal Eksos Volume 8, Nomor 3 .Fakultas ekonomi Univesitas tanjungpura Pontianak.

Samsul Bahri. 2005. *Rumah susun sebagai bentuk budaya bermukim masyarakat modern*. Volume 6, no. 3 juli.

**Internet :**

File:///d:/journal%20dan%20artikel/home%20industri%20\_%20arumdyankhumalasari's%20log.htm.diakses pada tanggal 30 september 2016.

webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:FqYxp42rBdwJ:digilib.uinsby.ac.id/26434/Bab%25201.pdf+&cd=2&hl=en&ct=clnk&client=firefox-b-ab di akses pada tanggal 30 januari 2017